
…今回の『Buddy's News Letter』はいかがでした

か？？

今年のGWはお天気にも恵まれて、お出かけ日和で

したね!!皆さんも良い思い出ができたのではない

でしょうか？♪

次回の『Buddy's News Letter』は８月お届けする

予定です（＾－＾）

次回もまた、皆様に沢山の話題を

お届けできたらと思います♪

最後までご覧頂き、ありがとうご

ざいました(^▽^)／

【私のおすすめ映画】
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私、大坪が今回おすすめする映画は『ＬＩＯＮ』です。

この映画は実話に基づいて作られています。

インドのスラム街で暮らす5才の少年サル―が、兄と仕事に

出かけた先で停車中の回送電車に乗ってしまい迷子になり

ます。養子に出され、25年後に本当の家族に出会えるという

お話です。

ですが、内容はとても感動します。

迷子になり、施設暮らしの際のいじめ、

養子になるか決断しなければいけない

サル―の思い…

養子になった後も、義父母への思いや

本当の家族への思い…等、ひとつひと

つが胸に染みてきます。

そして色々と考えさせられる事も多くあ

ります。皆さんも、一度見て下さい。

ＧＷは兄達が部活等、家族全員がそろう日が中々なかったので、下の子２人を連れて交通公園へ行ってき

ました！娘は家の三輪車も乗れなかったので、まずは三輪車をこぐ練習からstart!!

なのに、まわりのお友達が自転車に乗っているのを見て『私も自転車に乗りたい(>_<)!!』っと。「三輪車に乗れ

たらね」と説得しつつ、今日は無理だろうな…と思っていたら、黙々と練習(＾＾;) …なんと!!

３０分でスムーズに乗れるようになりました♪自転車に乗りたい気持ちが強かったみたいです(*^_^*)

さぁ、念願の１４インチ自転車へ（＾▽＾）かなり練習が必要かと思いきや、こちらも５分程でスイスイとこぎ始め

ブレーキもマスターしていましたΣ(゜Д゜)お話をしながらの余裕も♪♪♪

娘のヤル気に驚かされましたが、本人はとても満足気でした(*^▽^*)

その頃息子はというと…コースを自転車でかっ飛ばしてました(>_<)

保護者付き添いの為、注意こそされませんでしたが、追いつくのがやっと

だったそうです(^_^;)帰りには、懐かしのピーピーまめを見つけて、一緒に

作ってみました。初めは中々音がでませんでしたが、すぐに大きな音で吹

いていました（＾－＾）ピー♪

【会社でこんなことやってます♪】

今回は、篠原がバディで行なっている取組についてお

話致します!!

今年から、『TODOリスト』を始めました!!以前も行なって

いましたが、毎週月曜日に社長より各自が今週中に行

う仕事内容が記載された用紙を頂きます。

行なえたものにはチェックを付け、出来なかったものに

は次の週に入れてもらいます。

自分のしなければならない事、他のスタッフのする仕

事の把握が出来る為スムーズに業務を行なえます。

そして何より、忘れずに出来るのでとても助かります♪

『TODOリスト』の下には、アイディア提案書というのが

あります。こちらは仕事をしていく上で改善したい所や

よりスムーズに進めていく為のアイディアを出します。

より良い環境で仕事を行ない、お客様の満足に繋が

るように更にスッタフ一同頑張ります（＾－＾）ｂ

私は、ＧＷに大分県にある『つくみイルカ島』に行ってきました!!姪っ子が6歳の誕生日プレゼントに『イルカに

乗りたい!!』という事で行ってきました♪あまり広くはないですが、イルカと一緒に泳いだり、ショーがあったり

とイルカ好きにはたまらないと思います（笑）餌やりもかなり近くでロープだけだったので落ちないか心配で

したが…魚も平気で触って投げてました(*^^)v

ショーや餌やり、ペンギンを見て午後からイルカに乗ることに!!ウエットスーツは借りれるのですが、最近メ

キメキと体が大きくなっているせいかウエットスーツがなかなか着れず…スタッフの方に手伝ってもらいまし

た（笑）かなりきつかったようで、『次はもっと大きいのを予約してね!!』と

ママに怒ってました(^_^;)まずは、イルカに触れる所から…餌をあげたり

なでてあげます。イルカの舌まで触ってました(+Д+)その後は、背びれに

つかまり一周。スタッフの方も付いて行かないので１人で行きます!!そして

イルカがひっくり返りお腹の上に乗って一周。怖がるか心配でしたがとっ

てもいい笑顔でした♪帰りの車では『夢が叶った～（＾▽＾）♪』と喜んでま

した。大人も乗れるので次は私もしたいなぁ★

お気づきの方も多いと思いますが、昨年の終わり頃

から小倉北区役所内のモニターで弊社の紹介ＣＭを流

してもらっています。15秒ですが、1日に何度も流れるの

で、区役所に行ったお客様や知人から、「見たよ～!!」

「びっくりした!!」等々、嬉しいお言葉をよくいただきま

す(*^_^*)

私（山田）も最近はじめて実際に区役所のモニターで見

ましたが、なかなか良かったですね～♪

一人でも多くの方に弊社のことを

知っていただけたらと思います。

みなさま、これからも㈱バディを

よろしくお願い致しますm(_ _)m


